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REQUERIMENTO Nº 0% r2020 

Excelentíssimo Senhor; 

Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro 

+ DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana — MG. 

O Vereador que este subscreve, regimentalmente amparado e cumprindo a função 

inerente ao seu mandato parlamentar, na forma do artigo 29 da Constituição da 

República, apresenta à Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetido o presente 

REQUERIMENTO para: 

QUE O EXECUTIVO APRESENTE O VALOR QUE O MUNICÍPIO IRÁ RECEBER DO 

LEILÃO DO PRÉ-SAL E SE HÁ UM PLANEJAMENTO DE ONDE IRÁ SER 
APLICADO O RECURSO 

Justificativa: 

O governo sancionou a PL 5478/19, no qual estabelece que 15% arrecado do 

leilão do pré-sal deve ser repassado para os municípios segundo o critério do Fundo de 

Participações dos Municípios (FPM), esse valor a ser dividido é equivalente a mais de 

R$ 10 bilhões, e a previsão é que os municípios recebam essa receita no ano de 2020. 

Requeremos um posicionamento do município, sobre o plano de aplicação desse 
recurso, se já existe um planejamento em uma ou mais áreas definidas para que o 

município possa investir o dinheiro em políticas públicas que trarão impactos positivos 

para a cidade. 

Espera-se contar com o aval dos demais pares desta Casa e o pronto 

atendimento por parte do Executivo. 

Mariana, O5 de janeiro de 2020. 

Atenciosamente, 

Cristiano Silva Vilas Boas 

Vereador 
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